



合唱コンクールに向けて

早くも2月下旬となりました。1年生も残り1か月となりましたね。さて、1年生の最後の行事として「合唱コンクール」が予定されています。今年度はコロナウイルス感染防止のために、3月18日に体育館でクラスごとに合唱をビデオ撮影して、23日にそれを学年全員で見て審査という形になりました。

先日、学年集会で「**合唱コンクール実行委員会**」の活動内容が実行委員会の委員長たちから紹介されました。合唱コンクール実行委員会は、運営部・企画部・広報部の3つの部門で、総勢72名が参加してくれています。できるだけ自分たちの力で行事を作りあげてほしいと、先生たちは応援しています。



76期生みんなで実行委員たちを支え、協力し、楽しい合唱コンクールにしましょう！

2/3 性教育

助産師の津田育久子先生に来ていただいて、命の大切さ、他人の尊重そして困ったときの正しい行動の取り方について講演していただきました。

実際に妊婦さんに接したり、出産に日々立ち会っている方なので、とても説得力のあるお話をでしたね。

自分がどんな風にして生まれ、育ってきたのかということを今一度よく考えて、自分そして周りの人を大切にするきっかけにしてもらいたいと思います。



2/15・16・17 ダンス授業

体育の授業でダンスが行われました。今年度も「ダンススタジオ Do-up」から3人の先生が来られて、BTSの「ダイナマイト」にのせたダンスを教えていただきました。

休み時間にも振り付けを確認している姿があちらこちらで見られ、楽しく前向きに取り組めていたようですね。

最終日にはグループに分かれて、舞台の上でダンスを披露し、盛り上がりました！



2/15 国際理解学習（韓国・朝鮮）

新北野中学校には民族学級があり、
2週間に1回、金景姫ソンセンニムが
来てくださっています。

今回、お隣の国で古代から深い交流
がある韓国・朝鮮の文化について金ソ
ンセンニムに学びました。

1時間は教室で、日本との交流の歴
史や似ている文化について学習しま
した。

あの1時間は、体育館で韓国の民族衣装（チマ・チョゴリ、パジ・チョゴリ）
を試着したり、「ウンノリ」というすごろくのような韓国の伝統的な遊びを体験しま
した。



日本には韓国・朝鮮にルーツを持つ方がたくさん暮らしています。**お互いの国や文
化をきちんと理解し、尊重しあえる**ようになればいいですね。